
平成３０年度：第８回 西蒲区自治協議会 会議速報 

（平成３０年１１月２８日 ホームページ掲載） 

◆会議概要 

 ○日時：平成３０年１１月２２日（木） 午後２時３０分～午後３時４５分 

 ○場所：巻地区公民館 ３階 小ホール 

○出席者 

・委 員 

若林委員 川島委員 五十嵐(哲)委員 黒川委員 長井委員 山下委員 河村委員 

小出委員 乙山委員 真島委員 竹内委員 畠山委員 礒野委員 佐藤委員 永塚委員 

秋本委員 槇田委員 赤塚委員 土田(正)委員 五十嵐(杉)委員 塩澤委員 河合委員 

田辺委員 土田(真)委員  

以上２４名  

（欠席：小林委員 穂苅委員 金井委員 相馬委員 中原委員 若杉委員） 

・事務局 

区長 副区長(地域総務課長) 区副参事 区民生活課長 健康福祉課長 産業観光課長 

建設課長 岩室出張所長 西川出張所長 中之口出張所長  

西蒲区教育支援センター所長 土木総務課長 同課主査  

2019 年 G20 サミット推進課係長 地域総務課係長２名 同課職員４名 

  ・傍聴者 １名（うち報道１名） 

◆次 第 

１．開会 

２．各部会の状況報告

３．報告

 （１）今後の除雪体制等について

 （２）G20 新潟農業大臣会合について

 ４．議事

 （１）次期区自治協議会委員の改選について

５．その他（地域の課題・情報など） 

６．閉会 

◆審議内容 

報告（１）今後の除雪体制等について 

○平成２９年度の豪雪の状況と、それを踏まえた平成３０年度の主な取り組みについて、事

務局から説明がありました。 

○除雪対応の強化について、意見がありました。 

報告（２）G20 新潟農業大臣会合について

○G20 新潟農業大臣会合について、事務局から説明がありました。 



議事（１）次期区自治協議会委員の改選について 

 ○次期区自治協議会委員の改選の概要について、委員推薦会議座長から説明がありました。 

  ○いきなり１号委員の数を半減するのではなく、小学校区もしくは中学校区というコミ協の 

構成の違いによって、コミ協からの選出人数を変えても良いのではないかという意見があ 

りました。 

  ○公募の応募資格の解釈について、質問がありました。 

  ○区自治協議会の役割を踏まえれば、案のとおりで賛成だが、女性委員の数がこれ以上減ら 

ないようにしてほしいという意見がありました。 

  ○協議の結果、次期区自治協議会委員の改選については、委員推薦会議案のとおり進めてい

くこととなりました。 

 その他 

  ◇広報部会からのお知らせ 

   〇西蒲区自治協議会通信「じちきょう」第 10 号の掲載記事の募集について、河村広報部 

会長から説明がありました。 

◆会議資料 

資料１    ：平成 29年度の豪雪等を踏まえた新潟市における今後の除雪体制について 

資料１(追加)：にいがた「ゆきみち」ガイド ～新潟市の道路除雪について～ 

資料２    ：「G20 新潟農業大臣会合」について 

資料３－１  ：西蒲区自治協議会 委員改選スケジュール 

資料３－２  ：次期西蒲区自治協議会委員構成（推薦会議案） 

資料３－３  ：附属機関等の委員の公募について（推薦会議案） 

資料３－４  ：西蒲区自治協議会の委員の公募に関する要領の改正について 

◆次回開催 

○日時：平成３０年１２月２０日（木）午後から 

○場所：巻地区公民館 ３階 小ホール 

○内容：未定 

※詳細につきましては、後日改めて掲載いたします。 


